

Feier der Diamantenen Konfirmation in Neuhaus-Schierschnitz

Das Fest der Diamantenen Konfirmation wird 60 Jahre nach der Konfirmation gefeiert. Sie erinnert an die Zusage Gottes, die in der Taufe und Konfirmation gegeben wurde. Es ist ein Anlass, auf die vergangenen 60 Jahre zurückzublicken und Gott für seinen Segen zu danken. So trafen sich am 25. Mai 2025 die ehemaligen Konfirmandinnen und Konfirmanden in der Dreifaltigkeitskirche zu Neuhaus-Schierschnitz, um bei einem gemeinsamen Festgottesdienst ihr Jubiläum zu feiern. Nach dem Gottesdienst ging es zur gemeinsamen Einkehr in die Gaststätte „Zum Balloner“. Dort verbrachte man in gemütlicher Runde einen wunderschönen Nachmittag.

An diesem Tag feierte man ebenso die Kronjuwelen-Konfirmation (75 Jahre) in der Dreifaltigkeitskirche. Werner Seifert, als einziger Vertreter von seinem Jahrgang, nahm seine Ehrenurkunde, überreicht von Pfr. Kordak, dankend entgegen.

Möge Gott Sie alle weiterhin mit seinem Segen begleiten und Ihnen Freude und Kraft schenken. Ihre Kirchgemeinde Neuhaus-Schierschnitz

